



Besichtigung der Schatzkammer von St. Andreas Stiftung St. Johannes lädt ein

Die stadt- und kirchengeschichtlich bedeutende Andreaskirche in der Düsseldorfer Altstadt verfügt über einen Kirchenschatz mit wertvollen Silbergegenständen. Dieser Schatz und der von Ewald Mataré 1960 geschaffene Hochaltar sind das Ziel einer kunstgeschichtlichen Exkursion, zu der die Stiftung St. Johannes der Täufer alle interessierten Gemeindemitglieder herzlich einlädt. Wir treffen uns nach individueller Anreise am **Mittwoch, den 21. September 2022, um 16.00 Uhr**, hinten in der Andreas-Kirche, wo die Führung beginnt.



Hochaltar in St. Andreas

Danach könnte man den Nachmittag vielleicht in einem Brauhaus ausklingen lassen.

Michael Stephan